「新型コロナウイルス感染症への対応」

一般社団法人 大阪珠算協会 会長 益田 明

今回の新型コロナウイルス感染症について、2月28日(金)に三役会を開き、対応について協議した内容を翌日会員の皆様にメールやFAXにてご連絡させて頂きましたが、改めて新型コロナウイルス感染症に対する協会としての対応につきましてお知らせします。

刻々と状況が変化する中、政府・地方自治体・教育委員会などの決定や要請に基づいて、感染拡大の防止、会員並びに生徒の健康と安全の確保を最優先し、諸行事の実施・延期・中止・変更を決定していきます。

会員教室における授業の実施・休止につきましては、地域の事情や教室の条件などが大きく異なることから、協会としての大枠をお知らせすることにとどめ、個別対策としましては、理事会とブロック長会とで綿密に連絡を取り合いながら相談に応じていくものとします。

会員の皆様のご判断に必要な情報が不足しているようでしたら、事務局までその旨お 知らせ下さい。理事会として全力でサポートしてまいります。

情報を、正確かつ迅速に伝達し、会員全員で共有するために、メールの活用を今一度 お願い致します。メール登録がお済みでない会員の皆様は①メールアドレス(文書ファ イルを受信できるものを推奨します)②メールタイトル「アドレス送信」③本文に「〇 号会員 ○ブロック 会員名」を記入し、osk. 5422@gmail. com あてにお送り下さい。

メールシステムは令和元年11月から稼働しております。お伝えする内容によりましてはメールのみの配信で済ませるものもあります。

学校教育の全国的な休止は、今まで誰も経験したことのないものです。協会員一丸となって、知恵を出し合い、この難局を乗り切っていきたいと思います。